

Zeitschrift: Mitteilungen / Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung =
Bulletin d'information / Société suisse d'études généalogiques

Herausgeber: Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung

Band: - (1990)

Heft: 36: [Édition française]

Rubrik: Avis de recherche

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 29.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Pourquoi la SSEG ne nous offre-t'elle pas plus?

Depuis quelque temps, j'ai souvent entendu dire: "La SSEG nous offre le plus longtemps d'autant moins! Je considère ma sortie." C'est un fait que nos sections de la Suisse allemande restent stagnantes à peu d'exceptions près, mais ce n'est pas du tout le résultat de l'activité diminuée de la SSEG. Plus ou moins de membres dans les sections dépend de la vie dans les sections.

Je veux quand même examiner de près le reproche mentionné. Il est exact que la bibliographie généalogique suisse ne paraît plus. Cela était force majeure. Il est aussi vrai que le fichier des familles suisses se trouve dans un état de transition. Bientôt il vous offrira plus que jamais, et cela sans qu'un seul membre de la SSEG paye un sous de plus! Voilà le pont faible! Procurons-nous vraiment les ressources nécessaires à notre société pour ses opérations? Malheureusement, aucun parrain au nom "Etat" ou "Superman" la soutient et joue le donateur généreux. Ce qui est créé résulte de la propre force avec les propres finances.

Il est grand temps de réfléchir si la cotisation annuelle ne serait pas à augmenter à la hauteur de celles des autres sociétés culturelles. Nos lecteurs savent très bien que celles-ci se montent à 80 et 100 francs. Vous dites que vous sortiriez! Mais oui, c'est le dilemme du comité: ou bien il augmente la cotisation et perd des membres, ou bien il demande moins et offre aussi moins!

Je connais une issue. Hors d'une augmentation modeste de la cotisation, il est nécessaire que 80 à 90 pourcents des membres de nos sections qui n'adhèrent pas encore à la SSEG deviennent ses membres. Ceci pourrait doubler le nombre des membres et naturellement de même les ressources, et ainsi la SSEG sera en état d'offrir une plus grande activité. Si vous voulez recevoir plus, le chiffre des membres doit être augmenté, et cela considérablement. Cette nécessité absolue regarde les sections de la Suisse allemande et surtout nos compatriotes d'outre Sarine. Seulement si notre SSEG s'accroît **immédiatement** et non dans un futur vague, elle peut vous offrir en langue allemande comme en langue française ce que vous en attendez!

Hans B. Kälin, viceprésident

Tous les adresses vous trouvez à la dernier page!

AVIS DE RECHERCHE

Le couple Balthasar SIEBER - Veronica SAXER (née "Meyenfeld" 16.5.1755, fille de NN SAXER-NADIG) fait baptiser le 20.6.1792 à Coire une fille, selon l'acte de naissance 1815 établi par "Palmy, pastor loci".
En 1794, ce couple s'installe à Rixheim / Haut Rhin, puis à Algsheim/Haut Rhin. Balthasar SIEBER est probablement né vers 1750.
Je cherche l'origine du couple et tous autres renseignements à leur sujet.

Karlheinz Hahn, Rosenfeldsweg 21, D-7850 Lörrach. Tél. 07621/82543.